

*Es ist die Ahnung einer Leere,
die sobald nicht mehr gefüllt werden wird.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Judith Gmachel-Häfeli

26. November 1934 – 29. Juli 2017

Nach langem, klaglos ertragenem Leiden konnte sie still einschlafen.
Ihre gute Seele durfte heimkehren in den verheissenen Frieden.
Wir vermissen ihre Kraft und Liebe, ihr offenes Herz für alle und alles.

Norbert Gmachel

Daniela Gmachel und Joachim Steller mit Annina, Laura und Sofie

Philipp Gmachel und Stefanie Morath mit Sebastian

Familie Marlis und Max Stäubli-Häfeli

Familie Andreas und Marianne Häfeli

Familie Markus und Rita Haefeli

Verwandte und Freunde

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 15. August 2017, um 14.30 Uhr
in der Franziskuskirche in Bassersdorf, die Urnenbeisetzung im engsten
Familienkreis statt.

Anstelle von Blumenspenden bitten wir, das Seraphische Liebeswerk
(Spendenkonto Antoniushaus Solothurn, Postkonto: 45-676-1)
mit dem Vermerk Judith Gmachel-Häfeli zu unterstützen.

Traueradresse: Norbert Gmachel, Alte Bergstrasse 4, 8303 Bassersdorf